

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1.KESIMPULAN

Berdasarkan hasil analisis, kesimpulan dalam penelitian ini adalah :

1. Sebagai Generasi Z generasi yang tidak terlepas dari internet, penggunaan media sosial instagram bagi para remaja Masjid Al-Osmani merupakan suatu hal yang sudah menjadi suatu kebiasaan. Dalam penggunaan media sosial instagram sudah pasti para penggunanya melakukan kegiatan membagikan atau memposting postingan yang dapat berupa foto dan video yang berisikan informasi. Para remaja Masjid Al-Osmani sebagai pengguna media sosial instagram juga sering membagikan postingan berupa foto dan video kedalam media sosial instagram, tak hanya membagikan postingan saja para remaja Masjid Al-Osmani juga menerima informasi dari berbagai macam akun yang informasi tersebut ada yang bermanfaat dan ada juga yang memberikan informasi yang belum jelas kenyataannya. Masih banyak akun pengguna media sosial instagram yang menyebarluaskan informasi yang bohong, tidak tahu tujuan akun tersebut untuk apa tetapi yang perlu diperhatikan adalah sikap kita/karakter kita dalam menggunakan media sosial instagram. Karakter berpikir kritis sangat dibutuhkan bagi para remaja Masjid Al-Osmani sebagai pengguna media sosial instagram untuk memastikan informasi yang beredar luas didalam media sosial instagram. Berdasarkan hasil penelitian, para remaja masjid memiliki sikap yang kritis dalam penggunaan media sosial

instagram hal ini dinyatakan para remaja Masjid Al-Osmani tidak menelan mentah mentah informasi yang beredar didalam media sosial instagram dan hal yang paling utama dalam menghindari penerimaan informasi yang belum jelas kebenarannya ialah dengan memblokir akun penyebar informasi tersebut. Karakter baik seperti berpikir kritis tersebut bisa didapatkan jika seseorang telah mendapatkan pendidikan karakter.

2. Pendidikan karakter sangat dibutuhkan terutama pada remaja sebagai generasi penerus yang harus memiliki karakter yang baik untuk seterusnya. Pendidikan karakter dapat bersumber dari lingkungan sekolah, lingkungan keluarga, lingkungan sosial dan lingkungan masyarakat. Dalam penelitian ini pendidikan karakter sebagai upaya remaja dalam bersikap menggunakan media sosial instagram berasal dari pendidikan yang bersumber dari lingkungan masyarakat. Salah satu bentuk pelaksanaan pendidikan non formal berasal dari lingkungan masyarakat yang mengajarkan tentang ilmu agama adalah kegiatan pengajian yang biasa dilaksanakan di masjid, mushala, ataupun surau. Pengajian adalah suatu kegiatan pembelajaran yang bertujuan untuk mengajak kita memahami dan mendalami ajaran Islam. Pada penelitian ini remaja Masjid Al-Osmani sebagai subjek penelitian mendapatkan pendidikan yang berasal dari masyarakat yaitu dengan mengikuti pengajian yang dilaksanakan di Masjid Al-Osmani. Dalam pengajian yang merupakan pendidikan dari lingkungan masyarakat juga mengajarkan materi yang berasal

dari Al-Qur”an, Hadist dan tauhid yang tidak jauh pembahasannya tentang bersikap, berperilaku dalam kehidupan sehari hari.

## 5.2.SARAN

Setelah melakukan penelitian ini, terdapat beberapa masukan atau saran-saran yang peneliti kemukakan, diantaranya adalah:

1. Media sosial instagram memiliki berbagai ragam fitur-fitur yang sangat menarik, sebaiknya fitur pada platform media sosial instagram tersebut dimanfaatkan kearah yang lebih positif, misalnya berbagi informasi yang jelas kenyatannya, ilmu pengetahuan dan banyak hal lainnya.
2. Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan sejauh mana pengaruh sosial media terhadap karakter sikap remaja pengguna media sosial instagram.
3. Untuk peneliti sendiri harus lebih mengkaji lebih dalam lagi tentang pengaruh karakter sikap remaja terhadap media sosialnya.

